

「学ぶ」ということ

私には学生のころからコンプレックスに思っていることがありました。自分の書く文字です。どんなに丁寧に書いたつもりでも、丸く拙い文字。それが人目に付くのが嫌で、ファイルには友人に名前を書いてもらったり、ノートの表紙にはたくさん落書きをしてごまかしたりもしていました。教員一年目には、慣れない黒板に苦戦し、「国語の先生なのに…笑」と生徒に言われてしまったこともあります。(とても落ち込みました。大人も落ち込むことがあるんですよ。) そんな私がちょっと前向きになれたのは、5年ほど前でしょうか。『ボールペン字練習帳』という一冊の本を手に入れ、ひらがなから練習を開始したことがきっかけです。お気に入りのペンを用意し、ただ、ひたすらにお手本のまねをする。「しししし つつつつ」と何度も書く。それだけのシンプルな書き込み式練習帳です。達筆!とはいきませんが、前よりも整った字を書けるようになりました。

練習をしながら思っていたのは、これこそ「学ぶ」だ。ということです。古語では「まねぶ」と読みます。①まねる・まねをする②ありのままに伝える③学ぶ・習得する などの意味がある古語単語ですが、圧倒的に大事なのは「まねる」という意味です。学ぶことは、まねることから始まる。ボールペン字練習帳からそのことを再認識でき、やはり古語と現代語の繋がりは面白い…!とも思いました。

今週3日間にわたって行われた EX 祭は、楽しい時間を過ごさせてもらいました。当日の頑張りはもちろんですが、みなさんの頑張った過程を垣間見ることができて、非常に誇らしくうれしかったです。ずいぶん疲弊している人たちもいる様子ですね。今一度、日南高校生としての日常を整えていってください。体調管理に気を配って、今後も感染症予防の対策には気を抜かないようにしてほしいです。FT の時間には「無言学習」が再スタートします。「学ぶ」姿勢を大事にして、頑張っているあの子、素敵なあの子のまねっこから始めてみませんか。勉強も部活動も、日常の過ごし方も、自分を変えるたくさんのヒントが周りの人から得られると思いますよ。

月	日	曜	行事予定	FT	課外	備考
9月	13	月	教育相談アンケート	○	C	7:25 登校
	14	火	⑤~⑦未来戦略課研究発表会(1,2年) 13:20~14:00は授業	○	C	7:25 登校
	15	水	⑦100周年生徒活動時間Ⅲ 一寺子屋にちなんⅢ16:00←中止 進路希望調査Ⅱ 〆切	○	C	7:25 登校
	16	木	⑦各種委員会Ⅳ(必) 奉仕活動(12HR)	○	C	7:25 登校
	17	金		○	C	7:25 登校
	18	土	土曜講座 B ポキャンⅡ			
	19	日				
	20	月	敬老の日			
	21	火		○	A	7:25 登校
	22	水	⑦壮行式Ⅲ ⑦100周年生徒活動時間Ⅳ	○	A	7:25 登校
	23	木	秋分の日			
	24	金		○	A	7:25 登校
	25	土	県高総文祭開会式(延岡)			
26	日					